

校訓
明朗
剛健
立志

比内中学校報

中 第10号
大館市立比内中学校
TEL: 55-1505

本校教育目標：ふるさとに根ざし 明るく たくましく生きる生徒の育成

比内中祭 大成功!! ～比内中生の「主人公は僕らだ!」は まだまだ続きます!～

9月30日(土)に行われた比内中祭には、たくさんのご家族の方々に御来校いただき、誠にありがとうございました。新型コロナウイルス感染症が5類になって、いろいろな制限がなくなった学校祭で、校内がご家族や地域のみなさまでいっぱいになりました。おかげさまで、生徒たちはテーマ「スイミー～主人公は僕らだ!～」を胸に刻み、学年・学級・全校が一丸となって取り組んできた合唱や劇、展示などを披露することができました。限られた時間の中で集中して取り組んできた成果を堂々と発表する比内中生の姿が見られ、職員一同嬉しく思いました。観覧してくださった方々の大きな拍手を受けた生徒の表情は、「達成感・成就感」でいっぱいでした。この自信を普段の学校生活に生かし、「主人公は僕らだ!」を体現し続ける比内中生に、今後ともご支援・ご協力していただければありがたいです。



オープニング



1年合唱 最優秀賞1組



2年合唱 最優秀賞1組



3年合唱 最優秀賞2組



劇部門 「シン・死神」



吹奏楽演奏



SDGs とんぶり販売



全校合唱 比内中讃歌



生徒会長あいさつ

3年2組 授業研究会

「学級活動」

10月5日(木)に3年2組で研究授業が行われました。学級活動「夢実現プロジェクト」という題材で、進路選択と将来設計についての学習でした。進路選択の課題や悩み事の解決に向けて、お互いにアドバイスをしながら話し合い、自分の今後への考えをまとめました。特に、進路の向けた学習への向かい方や思いを深める意見交換ができました。

この授業の後、先生方は「深い学び」を紡ぐための授業の在り方について研究会を行いました。この協議の内容やご指導を受けたことを今後の授業に生かしていきます。



とんぶりSDGs きりたんぽまつりで販売

10月7日(土)に、ニプロハチ公ドームで行われたきりたんぽまつりで、取れたての「新鮮なとんぶり」を3年生の有志が販売しました。ドーム内に響くようにお客さんに声をかけ、約1000袋を完売しました。地域の皆さんや大館にいらしたお客さんに「とんぶり」のPRをするとともに、地域に貢献できる中学生の役割をしっかりと果たしました。



比内支援学校との1年生交流

10月3日(火)に、県立比内支援学校を1年生が訪問し、一緒に「ボッチャ」を楽しみました。地域の学校との交流で事前学習した、き(気付く)・こ(言葉にする)・う(動く)を意識して活動に取り組みました。同じ地域に住む生徒同士が、お互いのことを正しく理解し、共に助け合い、支え合っていくことの大切さを学ぶよい機会となりました。



開始式



渾身の一投!



競技中の様子



一緒に後片付け

比内中生の活躍

★第40回大館市民駅伝競走大会
 <中・高女子の部> **2位**
 川口 恋羽 佐藤 優希
 長田 彩花 佐藤 真希

大館北秋田PTA連合会表彰伝達

大館北秋田PTA連合会から、これまでのPTA活動への貢献を讃えて、本校から2名の方が表彰されました。おめでとうございます。

PTA副会長 伊藤政利さん
 R2 部活動後援会会長
 R3~R5 PTA副会長

後援会長 本間里史さん
 R3・R5 部活動後援会会長
 R4 部活動後援会副会長